

TEMAS DESTACADOS:

• [La lechona: mejor plato de carne de cerdo](#)

• [Macondo, del libro a la pantalla](#)

[Google Noticias](#)

■ Las nuevas dosis del biológico se priorizarán

## Cali refuerza la protección frente al covid con nuevas dosis de vacuna



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 17 de Diciembre, 2024

La Secretaría de Salud Pública Distrital de Santiago de Cali informó que a partir del 18 de diciembre de 2024 estará disponible la vacuna contra el covid.

La inauguración oficial se llevará a cabo en la ESE Ladera a las 9:00 a.m., como parte del compromiso de proteger a la población, especialmente a los grupos prioritarios, y prevenir complicaciones graves asociadas al virus.

### Las nuevas dosis del biológico se priorizarán para

- Mujeres gestantes a partir de la semana 12 de embarazo.
- Personas mayores de 12 años con comorbilidades.
- Mayores de 60 años.
- Talento humano en salud.
- Grupos de riesgo que puedan tener complicaciones por covid.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic **aquí** y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Estrella de OnlyFans se acostó con 100 hombres en 2024](#)



[Supersalud impide desmonte de EPS Sura para evitar un impacto negativo en el sistema de salud colombiano](#)



[Video de taxista inhalando sustancias desata polémica en Cali: gremio y autoridades responden](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)

Para la población mayor de 12 años que no pertenece a estos grupos, la aplicación de la vacuna estará disponible asegurando un intervalo mínimo de 6 meses desde la última dosis, sin importar el laboratorio de la vacuna previa y una vez priorizado los grupos de riesgo.

Los caleños podrán acudir a las más de 150 IPS vacunadoras habilitadas en Santiago de Cali para recibir su biológico.

“La invitación es a que se coloquen sus dosis de refuerzo contra el covid, desde este 18 de diciembre, especialmente los grupos de riesgo, como personas con comorbilidades (por ejemplo, asma), adultos mayores, entre otros. Durante esta época de fin de año, se espera un incremento en enfermedades respiratorias debido a las altas concentraciones humanas propias de las festividades. Por esta razón, la vacunación con este biológico es de vital importancia para toda la comunidad caleña”, reafirmó el secretario de Salud Distrital de Santiago de Cali, Germán Escobar Morales.

## **Recomendaciones clave para la vacunación en gestantes**

Es fundamental que todas las mujeres embarazadas, a partir de la semana 12 de gestación, reciban la vacuna contra el covid.

Este biológico, avalado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), es seguro y efectivo para prevenir complicaciones en las madres como en su desarrollo prenatal.

No vacunarse contra el covid aumenta significativamente el riesgo de desarrollar complicaciones graves, hospitalizaciones prolongadas o incluso la pérdida de la vida, especialmente en personas con condiciones de riesgo.

Además, al no estar vacunados, se contribuye a la propagación del virus, lo que pone en peligro a la población más vulnerable y sobrecarga el sistema de salud.

La vacuna es una herramienta esencial para salvaguardar la salud individual y colectiva. Mantener al día tu esquema de vacunación no solo cuida tu salud, sino también la de quienes te rodean.

En esta temporada de festividades decembrinas, vacunarte es clave para disfrutar las celebraciones de manera segura.

Comparte esta noticia...



■ Solicitan sanciones ejemplares

# **Alcaldía de Cali ofrece hasta 30 millones por información para identificar a los responsables de los actos violentos en el Pascual Guerrero**